Actualización de la planificación enemiga: sobre lo que está por venir

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Agosto 3, 2024

En esta actualización tengo buenas y malas noticias. Empezaré por las malas. Antes de compartirlas, quiero recordar a todos que los Iniciados de Satán y los Dioses estarán protegidos pase lo que pase.

Como Azazel quería que esta información fuera conocida, la comparto para que nadie se lleve sorpresas. Muchos de vosotros sois conscientes, si leéis las noticias y demás; todo es bastante obvio, pero ese es el sueño húmedo de Israel otra vez; destruir el planeta, la 3ª Guerra Mundial, el Crash Financiero, y la próxima Gripe Aviar.

Actualmente, Israel está intentando desencadenar un conflicto a gran escala entre él e Irán. Israel está decidido a hacer que esto suceda, y quieren que esto suceda tan pronto como sea posible, antes de que haya una transición presidencial a "probable" Donald Trump. La razón de esto es que si el conflicto empeora, no importa lo que Trump pretenda, ya habrá comenzado y los Estados Unidos ya se habrán involucrado; por lo que Trump no tendrá ninguna capacidad de "detener" y la guerra ni nada después de que los acontecimientos se hayan desarrollado. Está claro que lo están acelerando al máximo, con los recientes ataques a Irán. La gente que fue asesinada, excepto un líder del ala militar de Hamas, la otra persona era un negociador para la paz; Israel quiere la guerra total.

Esta guerra con Irán, puede tener muchos otros efectos. Si ocurre, Irán es una superpotencia en Oriente Medio. Mucha gente piensa que es débil y demás, pero están desinformados. Irán es también una cabeza en Oriente Medio cuando se trata de provisiones de alimentos para Oriente Medio. Cualquier guerra con Iran, podria tener resultados extremadamente impredecibles y destructivos en Oriente Medio. Los judíos al insistir en la

guerra con Irán, van a desencadenar una gran hambruna potencial, a excepción de la guerra. Esto afectará a todo Oriente Medio, o eso espera Israel. Si eso sucede, otras guerras regionales podrían potencialmente estallar, y adivinen a dónde decenas de millones de personas comenzarán a emigrar.

Israel espera sobrevivir a esa guerra, que Estados Unidos se meta de lleno en ella [el gran matón volverá a luchar por ellos], les financie, les defienda, envíe a nuestra gente a morir por su causa, etcétera.

Pero, ¿será así? ¿O hay algo más en el horizonte? Mantengámonos firmes y observemos...

Debemos recordar que toda esta mierda de perro sin valor vino debido a un falso ataque que Israel instigó sobre sí mismo, y no debido a Irán. Todo fue un montaje para desencadenar todo. Eso por supuesto, será catastrófico para Israel. Pero ese es uno de los muchos riesgos existenciales que Israel tiene que asumir. A largo plazo, si Israel se ve amenazado de destrucción o desencadena su llamada "guerra apocalíptica", es muy probable que perezca. Si Estados Unidos está tan comprado y es tan retrasado como para entrar, las posibilidades de que se abra otro segundo frente contra Estados Unidos [gobernado por un senil o un vendido que lo haga] van a ser muy negativas para Estados Unidos. Lo anterior es el sueño húmedo actual de Israel.

En los temores de todo lo anterior, Israel y los fondos de la bolsa mundial judía, están creando pánico, y tenemos los memes sobre la recesión mundial de nuevo sucediendo. Joe el senil está sentado en su silla medio descerebrado, y cuando deje la oficina, habrá dejado tras de sí 4 años de ruina total al borde de todo. El próximo presidente que se siente en la silla, si sigue las demandas de Israel, le espera un futuro sombrío para el estado general del mundo [pero no para nosotros de ninguna manera - no hagamos falsas correlaciones].

No olvidemos tampoco las otras cosas plandémicas que están siendo empujadas; eso es algo que están preparando en la parte de atrás como

una patata caliente para dejar caer en las manos del próximo presidente de los EEUU - "gripe aviar cohencidental". Desafortunadamente, los planetas apoyan bastante otra pandemia potencial, los aspectos de Neptuno indican una fuerte tendencia a ello. Incluso el meme de la Co-Vid continúa aunque ahora sea una gripe que dura 2 días. Eso es para mantener a la gente al tanto de un eventual resurgimiento. Todo el mundo aquí sabe muy bien todo este motivo ha comenzado para el inicio de la Agenda 2030. Basándonos en la información que circula, el sistema de los charlatanes también quiere tener esta carta en la manga por si acaso.

En lo que nos concierne, tengo que recordar los siguientes términos de importancia:

- 1. La prioridad es mantener a nuestros propios seres queridos protegidos tanto como podamos [el poder espiritual viene muy bien en este caso]
- 2. Debemos saber que estamos en una posición mucho más privilegiada que los "goy" del planeta; nuestra gente ha sobrevivido a tornados letales, a todas las tonterías plandémicas y a todos esos planes generales o lo que sea. Los Dioses están encima de nosotros, y la gente debe acercarse a ellos. Invierte en tu protección espiritual; medita y aprende.

Mucha gente, no importa lo que venga en la vida, DESEARÁN haber hecho esta inversión de tiempo para aprender cosas como Aura de Protección, meditación, etc.

Para muchos de estos que eligen ir por el "camino goy", surgirán miríadas de problemas. Relacionados o no con este tema o por la vida misma.

3. La supervivencia y prolongación de la JoS debe continuar pase lo que pase. Nos mantenemos a salvo y mantenemos nuestra casa a salvo. El núcleo principal de los acontecimientos anteriores se debe a que a medida que la Era de Acuario se establece, el enemigo que representa el liderazgo del Kali Yuga se está agravando cada vez más. Están en una carrera contra

el tiempo para castrar e inutilizar a la humanidad, ya que el mundo los escupirá más y más a medida que el tiempo avanza.

Inmediatamente después de que termine el actual Programa de Rituales, procederemos con el siguiente Ritual Demoníaco que será extremadamente poderoso. Los Rituales afectan al tejido del alma masiva de la humanidad [excepto de los beneficios personales]. Con los buenos poderes allí, podemos salvarnos a nosotros mismos, a nuestros seres queridos, pero también reunir más el impulso para que los acontecimientos anteriores se detengan.

Como última nota quiero decir también que los Rituales dados allí, aunque puedan tener usos personales, deben ser usados con cuidado y santidad. Que el conocimiento no es un juguete. Debemos ser agradecidos y respetuosos de tener a los Dioses durante tiempos de caída ética y moral, o durante cualquier tiempo difícil potencial pasado o futuro.

Satanás me ha asegurado muchas veces, que todos los que están con ellos serán protegidos, promovidos e incluso crecerán durante estos tiempos. Debemos permanecer muy firmes.

Para las noticias positivas, escribiré un segundo artículo. La Alegría de Satanás está progresando; aunque las cosas están presionando, debemos hacer todo lo posible para mantener el arca salvadora de los Dioses que nos salvará a todos y salvará a la humanidad al final de su ignorancia espiritual. Para eso estamos aquí, además de para vivir vidas hermosas y productivas. Este es el nivel más alto de sacralidad que se le puede dar a un alma, y debemos permanecer firmes en nuestra misión.